

- 15° A l'effet d'accepter la proposition des autorités de la Ville de Maisonneuve, de faire les procédures nécessaires pour l'acquisition des terrains situés à l'est du parc que la Cité de Montréal a achetés récemment dans le quartier Hochelaga, à l'ouest de la rue Bourbonnière, s'étendant de la rue Girard jusqu'à la rue Sherbrooke, à condition que la Cité de Montréal convertisse en parc, en outre du terrain qu'elle vient d'acheter, le triangle de terre compris entre la rue Sherbrooke (nouveau plan), les limites nord dudit parc et les limites est de la Cité de Montréal;
- 16° (17923) A l'effet d'autoriser, conformément à l'article 556 de la charte, le paiement d'un compte de \$1,760.85, en faveur de Rocmac Roads Limited, pour fournitures durant l'année 1913;
- 17° A l'effet d'accepter l'offre de M. V. Poupart de vendre à la Cité, pour les fins de l'élargissement de ladite rue Logan, une propriété située au coin nord-est des rues Visitation et Logan, connue et désignée sous le No 949 du quartier Papineau, mesurant environ 60 pieds et neuf pouces en front sur la rue Visitation et 53 pieds sur la rue Logan, ainsi qu'un terrain adjacent, formant une superficie de 3847 pieds, avec les bâtisses sus-érigées, pour le prix et somme totale de \$10,000, représentant environ \$2.60 le pied.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 25 mars 1914, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président; MM. Lachapelle, Dupuis et Ainey.

1.—Soumises deux séries de mandats vérifiées par le Contrôleur de la Cité aux montants respectifs de \$14,838.46 et \$80,874.85, suivant listes certifiées.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

2.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef transmettant un estimé du coût de la construction d'un égout sur le Boulevard Rosemont, à l'est de la rue Desjardins, quartiers Rosemont et Longue-Pointe, déclarant que le coût des travaux est de \$75,000, payable \$7,500 par la Cité et \$67,500 par les propriétaires intéressés.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant qu'une somme de \$75,000 soit votée pour la construction dudit égout, et recommandant en outre qu'avant la construction dudit égout, les propriétaires des propriétés privées donnent gratuitement à la Ville le droit de passage sur leurs terrains, et faute de ce faire, l'égout ne devra pas être construit.

3.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'opérer le virement d'une somme de \$30,000, à être imputée sur la balance disponible du crédit voté pour l'enlèvement de la neige des trottoirs "règlement" et à être appliqué au crédit "Snow ordinary".

4.—(18863) Soumis un rapport du Surintendant de Police, recommandant qu'un congé de deux mois soit accordé au Capitaine Coleman, du poste No 9, à qui a été offert la position de chef de police du port.

Résolu: D'accorder un congé de deux mois, sans salaire, à M. le Capitaine Coleman, et ce, à partir du 1^{er} avril.

5.—(18861) Soumis un rapport du Surintendant de Police, recommandant la remise d'un dépôt de \$25 à la "Monarch Club", attendu que cette dernière a retiré sa demande d'incorporation.

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

15° To accept the proposals made by the civic authorities of Maisonneuve to take the necessary proceedings for the acquisition of lands situated on the east side of the park which the City of Montreal has recently purchased in Hochelaga Ward, west of Bourbonnière street, extending from Girard street to Sherbrooke street, conditionally however that the City of Montreal convert into a park, besides the land just acquired, the triangle of land included between Sherbrooke street (new plan), the northern limits of said park and the eastern limits of the City of Montreal;

16° (17923) To authorize, in accordance with article 556 of the Charter, the payment of an account of \$1,760.85 to the Rocmac Roads Limited, for supplies during the year 1913;

17° To accept the offer from Mr. V. Poupart, to sell to the City, for the widening of Logan street, a property situated at the north-eastern corner of Visitation and Logan streets, known and designated under No. 949 Papineau Ward, measuring about 60 feet and 9 inches frontage on Visitation street, and 53 feet on Logan street, as well as an adjoining piece of land, having an area of 3847 feet, with the buildings thereon erected, for the total sum and price of \$10,000, representing about \$2.60 per foot.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 25th March 1914, a.m.

Present: His Worship Mayor L. A. Lavallée, in the chair, and Messrs. Lachapelle, Dupuis and Ainey.

1.—Submitted two series of warrants verified by the City Comptroller, to the respective amounts of \$14,838.46 and \$80,874.85, as per certified lists.

Resolved: To authorize the payment thereof.

2.—Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting an estimate of the cost of laying a sewer in Rosemont Boulevard, east of Desjardins street, Rosemont and Longue Pointe Wards, stating that the works will cost \$75,000, payable \$7,500 by the City, and \$67,500 by the interested proprietors.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that a sum of \$75,000 be voted for the laying of said sewer and, furthermore, recommending that before laying said sewer, the owners of private properties shall give gratuitously to the City the right of way over their properties, failing which, the sewer shall not be constructed.

3.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That a sum of \$30,000 be varied from the available balance of the appropriation voted for the removal of snow from sidewalks "by-law" and applied to Ordinary Snow Removal.

4.—(18865) Submitted a report from the Superintendent of Police, recommending that a two months leave of absence be granted to Captain Coleman of No. 9 police station, who was offered the position of Chief of the harbour police.

Resolved: To grant two months leave of absence, without salary, to Captain Coleman, from the 1st April.

5.—(18831) Submitted a report from the Superintendent of Police, recommending that a deposit of \$25 be refunded to the Monarch Club, as said club has withdrawn its application for incorporation.

Resolved: To authorize the refund of said deposit.